

Cuestiones financieras

LA EMISION DE 150 MILLONES DE DEUDA FERROVIARIA

La reciente emisión de 150 millones de deuda ferroviaria, como estaba de antemano descontado, ha sido un verdadero éxito, habiendo sido solicitada una cantidad muchísimo más grande de millones.

Gran seguridad para los compradores, puesto que la deuda emitida tiene todas las garantías de los demás fondos públicos; buena renta por haber sido emitida a la par y exenta de impuestos con el 5 por 100 de interés; facilidades pues en el momento de la operación solo le ha desembolsado el 50 por 0,0 y el resto el 1 de Octubre, próximo; además en Bolsa, lejos de bajar la deuda ferroviaria ya en circulación, el día antes de la emisión ha llegado a cotizarse a 102, 50, es decir, con prima efectiva del 1,25 0/0, ya que el otro 1,25 corresponde al cupón de interés trimestrales que vence y se cobraba dicho día. En estas condiciones los compradores de la nueva emisión se encuentran al realizar la compra con una prima equivalente a un cupón trimestral. No es por lo tanto de extrañar el éxito.

Ahora bien: nosotros siempre hemos creído que en emisiones lo que suele llamarse éxito puede constituir un motivo de loa a favor de los organizadores únicamente por parte de los favorecidos, que en este caso han sido los afortunados que han dispuesto de

ahorros o capital para invertirlos en la adquisición de títulos. Pero en las operaciones financieras no se crea riqueza; de manera que lo que unos ganan otros forzosamente tienen que perderlo, y en este caso esos beneficios extraordinarios y ventajas que han atraído tan intensamente a los compradores vienen forzadamente en perjuicio «de todo el país» que es quien paga los transportes de cuyo pago han de sacar las Compañías Ferroviarias para pagar las rentas de esa deuda.

Puesto que ella ha sido cubierta tantas veces, si las condiciones hubiesen sido un poco peores, aun se hubiese cubierto también y esa carga menos hubiesen tenido las Compañías para arrojarla luego sobre toda la industria nacional.

Hablar de estos éxitos me parece cosa parecida a la de quien se evaneciera de haber buscado dinero a usura y haber ofrecido a los prestamistas condiciones tan leoninas que estos se lo hubiesen disputado.

Dar por 100 lo que el día siguiente podrá ser vendido en la Bolsa a 101,25 es regalar el dinero a cambio de la vanidad de poder decir que se goza de gran crédito. Más interesante nos parece que se rebajen las tarifas de transporte y se pague mejor a los empleados.

JULIO NOGUERA DE AZUA

TORERIAS

La retirada de Sánchez Mejías no da ni quita a las corridas de feria

Nuestro colega «El Tiempo» hace unas afirmaciones en su edición de ayer, un poco exageradas, respecto a nuestras corridas de feria y la retirada de Sánchez Mejías.

Lo primero que hemos de decir al colega, que el verdadero aficionado no ha sufrido contrariedad ninguna por que Sánchez Mejías se haya retirado del toreo antes de venir a Murcia. No hacía falta ninguna y además estábamos cansados de verle hacer siempre lo mismo.

¿Lo echaron ustedes de menos en la segunda corrida de Abril?

Sánchez Mejías tuvo su época, y pasada aquella, lo mejor que ha podido hacer es irse a su casa.

Respecto en lo que dice «Alalimón» autor del artículo que no hay torero quien pueda dar al cartel de la primera de feria la importancia y seguridad que daría Ignacio, le contestamos que Marcial Lalanda o «El niño de la Palma», dan al cartel mas relieve y mas seguridad que Sánchez Mejías. ¡Pues no hay toreros para sustituir a éste y salir ganando! ¡Cuidado que dice unas cosas «Alalimón»!

Hablar por hablar, ¿verdad querido?

Para sustituir a Mejías se

está en tratos con Lalanda y Agüero. ¿Le parece bien al colega?

El fracaso de Rayito en Pamplona, tampoco ha desalentado a la afición.

Primero porque no ha sido una cosa rotunda, y aunque lo hubiera sido no iba a perder partidarios por fracasar una vez. En cambio tiene que apuntarse en su historia un triunfo enorme en Madrid, el día de la confirmación de su alternativa, donde le fué concedida la oreja de su enemigo y Segundo, que Rayito es un torero para completar un cartel, pero no una figura de atracción.

No hay que exagerar las cosas, querido «Alalimón». Es necesario verlas tal y como son, sin pasión de ninguna clase, sino con sinceridad de criterio y gran imparcialidad. Lo por es que se vea el aguijón, porque los comentarios que se hacen después son de órdago.

RECARGANDO

La Biblioteca de la «Reina Gobernadora»

Madrid, 15.—La Biblioteca de la última mujer de Fernando VI y primera de Fernando Muñoz, doña María Cristina de Borbón, mejor conocida por la «Reina Gobernadora», que es muy valiosa y que por azares del destino fué a parar a Portugal, se dice que ha sido adquirida por un librero español en noventa mil pesetas.

DIARIO DE CARTAGENA

CONTRAALMIRANTE ARGENTINO

Para muy en breve es esperado en este Departamento el contraalmirante argentino señor Galíndez, que preside la comisión de jefes y oficiales. Llegará a Europa para hacerse cargo de los barcos adquiridos por su nación, entre ellos los destroyers españoles «Churruca» y «Alcalá Galiano».

DE MARINA

Dispone que el alférez de Infantería de Marina, don Carlos García Bermúdez, concurra, en unión de dos compañeros, a un curso de gimnasia en la Escuela Central.

—Nombra director de la Escuela de Analfabetos de las brigadas de Marinería de este Arsenal, al capellán mayor don Estanislao Carcavilla Naval.

—Declara apto para el servicio de submarinos al operario de máquinas permanente Bernardo Martínez Nieto.

EL INCENDIO DE ANOCHE

Anoche a las doce se declaró un voraz incendio en la diputación de La Aljorra, en una casa propiedad del vecino de esta ciudad don Francisco Zamora.

Los vecinos se dieron cuenta del incendio ante una tremenda explosión, los cuales acudieron a prestar auxilios arrojando sobre el fuego agua y tierra y sacando varias garrafas de gasolinas y bastantes bidones vacíos.

Avisado al Parque de Bomberos por el alcalde del barrio de dicha diputación marcharon a dicho lugar el autocamión «Biesca», llegando a los pocos minutos, empezando seguidamente a extinguir el fuego, logrando localizarlo a las cuatro y media de la madrugada.

La explosión fué tan grande que la oyeron los vecinos de las Lomas del Albujón, distante tres kilómetros del lugar del suceso.

La casa quedó convertida en un montón de escombros, ignorándose las pérdidas ocasionadas por el fuego y causas que lo motivaran.

A las siete y media de esta mañana regresaron a esta ciudad los bomberos y autoridades.

ECOS

Con destino a la Central del Banco Hispano Americano

LO QUE DICEN QUE DIJERON

Escenas del Tranvía

En los tranvías madrileños ocurren escenas preciosísimas, como en ninguna otra parte de España.

No recordamos en que tranvía iban entre los demás viajeros dos pisaverdes, o «pollos frutas», como ustedes quieren.

Al hacer el coche una parada subió a él una cástiza y hermosa madrileña. Como todos los asientos iban ocupados, hubo de quedarse nuestra viajera en la plataforma.

Por el pensamiento de estos «pollos», se deslizo la idea de dejarle sitio no mucho—entre los dos y de esta manera harían el viaje más agradablemente.

Después de estrecharse un poco consiguieron dejar un hueco no muy grande; y entonces el más atrevido se dirigió a la bella dama, diciéndole:

—¡Señorita! Aquí tiene usted asiento.

La mujercita que estuvo observando el juego, les contestó burlona:

—¡Muchas gracias! Mañana me purgaré.

La carcajada entre los viajeros fué unánime, y los dos pollos salieron amoscados del coche.

no, ha marchado a Madrid nuestro estimado amigo don Marcelino Follente, que desempeñaba la dirección de la sucursal de dicha entidad en Cartagena.

Por sus prestigios y personal simpatía, la marcha del señor Follente es lamentada en la ciudad.

—Se encuentra en Los Dolores, de temporada, nuestra distinguida paisana doña María Fernández, viuda de Rayo.

—Hemos tenido el gusto de saludar, a nuestro paisano el catedrático del Instituto de Alicante, don José Lafuente Vidal, que pasará en esta una temporada, acompañado de su familia.

—Se encuentra enfermo, nuestro respetable amigo el profesor del Colegio de Nuestra Señora de la Caridad, don Juan Cervantes.

—Se encuentra enfermo don Baldomero Blanco Hernández.

—Apadrinada por los señores de Castelo (don Julio), recibió las aguas bautismales, la preciosa niña de don José Dueñas Vázquez, imponiéndosele el nombre de Flora. Salud para verla con nietos.

—De Madrid ha llegado la Excm. Sra. Marquesa de Fuente González.

—Del Ferrol, el segundo contramaestre, don Manuel Rodríguez Gómez.

—Ha llegado de Mula el cura de aquella parroquia de San Miguel, don Patricio Aliaga Rubio.

—Ha marchado a Murcia, de temporada, la distinguida señora viuda de Sánchez Bernál y su bella hija Enriqueta.

—Se dice que el cargo de Gobernador Militar de la plaza, vacante por pase a la reserva del general Castell, lo han solicitado tres generales de división, uno que en distintos empleos de su carrera militar residió entre nosotros contando en esta con generales afectos, otro que ocupó un alto mando en el Somatén Nacional y un tercero procedente de Cuerpo facultativo.

CORRESPONSAL

Julio-15-1927.

Escuadrilla de aeroplanos en Córdoba

Córdoba, 15.—Ayer en las inmediaciones de esta capital aterrizó una escuadrilla de aeroplanos pertenecientes a la base aérea de Sevilla.

Los ayudadores regresarán hoy a su puesto de procedencia.

Un clamoroso triunfo del campeón europeo de boxeo

Paulino Uzcudun vence por k. o. al cuarto "round" al formidable boxeador negro Harry Wills

Nueva York, 14.—Ayer noche se celebró el anunciado match entre el campeón de Europa de todos los pesos Paulino Uzcudun contra el negro Harry Wills.

El encuentro fué presenciado por más de treinta mil personas.

Asistió toda la colonia española.

Antes del combate

Nueva York, 14.—El estadio de Ebbfields fué el sitio señalado para el encuentro concertado.

A las diez en punto de la noche hicieron su aparición en el «ring» los dos pugiles.

El primero en saltar fué el boxeador español, al que se le tributó una gran ovación.

Antes de presentarse ante el público los pugiles fueron escrupulosamente pesados y medidos.

Paulino pesó ciento noventa y cinco libras y Harry Wills doscientas catorce.

En todas las medidas el negro sacó ventaja sobre Uzcudun.

Un silencio imponente y el sonido del «gong» y dió comienzo el combate...

El combate

Nueva York, 14.—Comienza atacando el negro, haciendo uso de la izquierda, con tendencia a encajar golpes bajos, por lo que el árbitro le amonesta. Paulino pelea a la expectativa, estudiando los movimientos del negro. Termina el primer «round» con fuertes directos de Paulino, que obligan a Harry a ponerse en guardia.

En el segundo asalto Paulino ataca con la derecha, señalando varios golpes al estómago del negro. Harry sigue empleando la izquierda señalando un golpe bajo y siendo amonestado nuevamente.

El tercer «round» se caracteriza por un fuerte ataque de Uzcudun al estómago de su contrario, empleando magistralmente la derecha.

En este tiempo Paulino buscó el cuerpo a cuerpo que fué rehuido por Wills.

Al comenzar el cuarto «round» Paulino encaja un formidable directo al estómago del negro que le hace caer a tierra, donde estuvo unos momentos sin sentido.

Harry se levanta semiinconsciente, lo que aprovecha Paulino para colocar un formidable «crochet» con la izquierda a la mandíbula del negro que le hace caer al suelo, transcurriendo el tiempo reglamentario.

El árbitro proclamó vencedor a Uzcudun por k. o. y las treinta mil personas acogieron el triunfo del pugil español con una enorme ovación.

El triunfo de Paulino produce enorme entusiasmo en San Sebastián

San Sebastián, 14.—Desde las primeras horas de la ma-

El entusiasmo entre los españoles

Madrid, 15.—Telegramas recibidos de Nueva York dan cuenta de que el pugil vasco, estuvo a punto de ser aplastado por la multitud, en especial por la colonia española, que llena de entusiasmo aclamaba delirantemente al boxeador español, intentando sacarle en hombros.

Paulino, cuando terminó el combate se dirigió al hotel de Santa Luisa, donde se hospedaba.

El elegante boxeo de Uzcudun ha producido entre todos los aficionados a este deporte una excelente impresión.

Telégramas de felicitación

Nueva York, 15.—El pugil español Paulino Uzcudun, que tan brillantemente ha vencido a Harry Wills, esta recibiendo numerosos telegramas de felicitación.

Ayer recibió uno muy expresivo de San Sebastián, alentándole a proseguir.

Del Gobierno civil

Los exportadores de frutas

Ayer al recibir el gobernador a los periodistas les manifestó que había recibido a una comisión de exportadores de frutas que solicitaron no se siga el procedimiento contra los representantes suyos que han operado sin poseer la correspondiente patente de exportadores.

El Gobernador ha conseguido que la fruta adquirida en otras provincias por esos intermediarios de los exportadores murcianos sea destinada a sus correspondientes poblaciones y que en lo sucesivo se de cumplimiento a los preceptos legales en cuanto afecte a este aspecto para la exportación de frutas.

El gremio de conserveros

También manifestó el Gobernador que había recibido la visita de una comisión del Gremio de conserveros que le pidió se autorizara al Gremio para nombrar un apoderado en la Aduana de Alicante.

El gobernador añadió que había teleografiado al ministro de Hacienda, para que se tomara interés en este asunto.

La subida del pan

Ultimamente dijo que había recibido un telegrama de la Junta Central de Abastos en contestación a la solicitud elevada por los panaderos de Cartagena para elevar el precio del pan.

La junta dice en el telegrama que no autoriza la subida del pan.

Posteriormente—añade—he recibido otro telegrama, diciendo que en vista de la baja actual de los trigos, deja a juicio de la Junta Provincial de Abastos la baja del pan.

Médico de la prisión preventiva de Cieza

Madrid, 15.—Ha sido nombrado médico sustituto del forense y de la prisión preventiva de Cieza, el doctor Eduardo Talavera García.

